



## Robaron 18 computadores desde la Subsecretaría de Educación Superior

La Subsecretaría de Educación Superior confirmó la sustracción de 18 computadores desde sus dependencias, ubicadas en el centro de Santiago.

El hecho fue constatado durante la madrugada y se presume que un sujeto llegó hasta el sexto piso del edificio Santiago Downtown, ubicado detrás de la Torre Entel y a cuerdas del Palacio de La Moneda, desde donde sustrajo los notebooks.

Según las primeras informaciones, los dispositivos corresponden, principalmente, a funcionarios del subsecretario Víctor Orellana -cuyo computador también habría sido sustraído-, y a trabajadores de reparticiones de carácter técnico.

De acuerdo al coronel Claudio Pavez, de la Prefectura Santiago Central de Carabineros, "se tienen imágenes de a lo menos un sujeto (...) No puedo entregar mayor detalle, pero sí hay un solo sujeto que porta -entre una mochila y dos bolsos- especies que correspondrían a los equipos computacionales sustraídos".

La situación se da justo a días que se entreguen los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) el 6 de enero. Por ello, la subsecretaria (s) Miski Peralta precisó que "los procesos regulares que administra esta Subsecretaría, tanto la PAES como la asignación de gratuidad, no se verán afectados por este suceso".